



10 Mayo 1976. 25-VIII-1976. P. 10

6912.356

Proyecto de director de la Sociedad de Escritores

"Hay que fomentar la producción literaria"

Un proyecto para la creación del "Centro Nacional del Libro, Chile" presentó a la Sociedad de Escritores de Chile Wilfredo Mayorga, uno de los directores de la institución. Según informó a LA TERCERA el autor del proyecto, éste fue aprobado por unanimidad por dicha Sociedad, la que acordó al mismo tiempo divulgarlo y propiciar su realización.

POLÍTICA ADECUADA

"Si se logra que el libro sea barato y que tenga facilidades desde su gestación, —señaló Mayorga— es posible que éste llegue a un mayor número de personas, pero para este efecto debe haber una política que permita al editor desarrollar una actividad continua, permanente y variada en cuanto a ediciones, autores y géneros".

"Es fundamental —agregó— fomentar la producción literaria, a través de becas y otros estímulos. El Estado debe destinarnos beneficios al libro, cualquiera sea su política económica. Y al hablar de beneficios, me refiero también al papel y a los impuestos. Por-

que el desarrollo cultural de un país así lo exige. La técnica se puede recuperar, pero la cultura no se recupera".

"Este desarrollo del libro —agregó Mayorga— si se piensa que hay que vaciarlo en el medio, es ideal que su mayor porcentaje sea de títulos chilenos, para que nuestros escritores, ensayistas y pensadores puedan darse a conocer más ampliamente".

EL PROYECTO

El "Centro Nacional del Libro, Chile", explicó Mayorga, sería una Asociación de derecho privado que estará constituida por los representantes de los organismos actuales que acojan a escritores, editores, distribuidores no editores, librerías y técnicos. Además el Estado tendría dos representantes por intermedio de un organismo financiero (CORFO, Banco o Ministerio de Economía) y otro del Ministerio de Educación.

Los objetivos fundamentales de este Centro Nacional del Libro serían, entre otros, el producir unidad en el proceso de creación, edición, distribución y venta del libro; pro-



"ES INDISPENSABLE fomentar la producción literaria", señaló a LA TERCERA Wilfredo Mayorga, director de la Sociedad de Escritores de Chile, quien presentó a esa institución un proyecto para crear el Centro Nacional del Libro, Chile, el cual fue aprobado.

mover el desarrollo y fomento del libro nacional en el país y el extranjero; y propender a que se alcance un amplio ambiente de interés y comprensión cultural y material con el libro y para el libro.

"Para lograr resultados favorables —indica Mayorga en su proyecto— se debe concentrar la acción de esta institución en tres grandes rubros: producción, promoción y publicidad".

Posteriormente señala los objetivos que debe perseguir cada una de esas áreas, a cargo de las cuales habría un respectivo jefe".

"No es posible una política cultural en favor del libro —explicó Mayorga— si no la hay también para el desarrollo del escritor. Por eso el proyecto que elaboré contiene un capítulo especial dedicado a desarrollar la actividad de nuestros escritores en todos sus géneros. Así como un país necesita tener para su salud física un determinado número de médicos —señaló finalmente— para mantener su vida espiritual debe fomentar la creación literaria, el análisis filosófico y la divulgación de las letras, las ciencias y las artes".

"Hay que fomentar la producción literaria". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Hay que fomentar la producción literaria". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)